
令和４年度第４回地域タウンミーティング（湯川）意見一覧 

 

日時：令和４年７月１１日（月） 午後７時～午後８時 

場所：児童・身体障害者福祉センターはばたき 

 

① 伊東公園横の変則交差点の改良について【区】             

② 北川の雑草処理について【区】                    

③ 湯川海岸の雑草処理について【区】                  

④ 財産区有林の作業用道路の崩落について【財産区】 

⑤ 鳥の駆除について【財産区】 

⑥ 中学校の統合について【財産区】 

⑦ 北中学校の今後について【湯川６丁目町内会】 

⑧ 湯川中継ポンプ場隣の広場について【湯川５丁目町内会】 

⑨ 市営海浜プールについて【財産区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 湯川区-① 

伊東公園横の変則交差点の改良について【区】 

松月院から伊東公園に向かって下る先の変則交差点ですが、数年前には、交通安全のためカ

ーブミラーを設置していただいた経過もある交差点です。この交差点に接する箇所の家が取り

壊されて現在更地になっています。 

この用地の所有者や市が取得することができるかなどは全く不明ですが、この用地が利用で

きれば安全な交差点として整備できるのではないかと思いますので、検討していただけないで

しょうか。 

 

回 答 

 ご提案のありました変則交差点の改良につきましては、現在更地になっている

土地所有者の方のお考えもあると思いますので、土地所有者の方のお考えを伺っ

た上で、警察等と協議を行いながら、安全な交差点としての整備ができるかを検

討してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-② 

北川の雑草処理について【区】 

湯川六丁目から五丁目に流れている北川については、状況をみて業者が入って護岸の草刈り

を実施していただいておりますが、現在は雑草が生い茂っており、道路へも影響が出ている状

況になっています。 

 北川は、静岡県管理の河川であると思いますが、市から県に働きかけて、通行に支障がでな

いように草刈りを実施していただくとともに、定期的に草刈りを実施していただけるとありが

たいです。 

回 答 

当該河川を管理しております熱海土木事務所へご意見をお伝えし、回答をいた

だきましたので、ご報告いたします。 

「ご意見の箇所については、近年、毎年草刈りを行っており、他区からの要望

も多いことから、繁茂状況等を確認しながら対応させていただきます。」とのこと

でございました。 

  

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
 

3 

 

意 見 区 湯川区-③ 

湯川海岸の雑草処理について【区】 

湯川区の宇佐美寄り海岸の砂浜ですが、雑草が生えていて見苦しくなっています。 

先日のごみゼロ運動クリーン作戦に合わせ、湯川区で海岸清掃を実施しましたが、区民だけ 

では処理できない状況になっていますので、県とも協議のうえ整備していただきたいと思いま 

す。 

回 答 

オレンジビーチの宇佐美側砂浜で雑草が繁茂
はんも

していることは承知をしておりま

す。 

これまでに観光課で草刈りを行ったほか、業者に現場を確認してもらい対応を

協議した経過もありますが、一時的に草を刈ったとしても、時期になると生き残

った根や地下
ち か

茎
けい

から再び発芽し、範囲を広げていくため、草刈りでの問題解決は

難しいとのことでございました。 

 このことから、港湾施設管理者である熱海土木事務所へ現状をお伝えし、根本

的な解決策の検討を要望するとともに、市としても可能な限り協力してまいりま

す。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-④ 

財産区有林の作業用道路の崩落について【財産区】 

３年程前に県の「森の力再生事業」により間伐を行いましたが、間伐をするために作った作

業用の道路が２箇所崩れていましたので、現場を見ていただきたいです。 

回 答 

 県と連携して対応を検討してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑤ 

鳥の駆除について【財産区】 

令和２年度のタウンミーティングでもお願いをしましたが、シニアプラザ周辺や駅前の木に

集まって来る鳥が増えてきました。午後７時頃や午前５時頃に集まって来ます。緑があるのは

いいことですので、上手く鳥が寄り付かないようにしていただければと思います。 

回 答 

 有効的な対応策があるのか検討してまいります。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑥ 

中学校の統合について【財産区】 

 将来的に中学校も統合するという話を聞いていますが、統合後の中学校では何か特色のある

教育をお考えでしょうか。 

回 答 

 北中学校につきましては、１年生のクラスが一クラスになっている現状がござ

いますので、今後統合に向けた後期の検討を進めていく必要があると考えており

ます。 

 現在、ＩＣＴの活用を重要視し、力を入れておりますので、統合後の中学校に

おきましても、さらなるＩＣＴの活用を含め、様々な可能性について研究してま

いります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑦ 

北中学校の今後について【湯川６丁目町内会】 

先程中学校の統合の可能性についてお話がありましたが、もし統合によって北中学校がなく

なるようなことがありましたら、建物の一部を防災倉庫として活用させていただきたいです。 

回 答 

 現時点では何も申し上げることができませんが、もし将来的に、北中学校の跡

地利用について考える時が訪れた際には、地域の皆様からのご意見・ご要望を最

優先に検討してまいりたいと思います。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑧ 

湯川中継ポンプ場隣の広場について【湯川５丁目町内会】 

湯川中継ポンプ場隣の広場に鉄棒とジャングルジムが設置してありますが、安全点検はされ

ているのでしょうか。もししていないようであれば、潮風でさびて危ないので撤去していただ

きたいです。 

回 答 

 当該広場につきましては、昭和４５年当時の湯川５丁目町内会長様より、借用

願いが提出され、以来、湯川５丁目町内会様の児童遊園地を始め、防災倉庫や祭

典時の詰所の設置など地域の皆様に有効的にご活用いただいてまいりました。 

このような中、ご提案の遊具等につきましては、町内会様が児童遊園地として

使用するために設置したものであり、これまで市において安全点検等の管理はい

たしておりませんことから、当該遊具等の撤去を含めた安全管理につきましては、

設置者である町内会様において実施していただきたくお願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑨ 

市営海浜プールについて【財産区】 

昭和４０年代に造られたプールで規格も古いですし、くたびれてきていますので、お金のか

かることですが、改修等について検討していただければと思います。 

回 答 

 ご意見のとおり、開設から長い年月が経っております。 

現状では、改修等の計画はございませんが、将来的には必要になってくると思

いますので、今後検討してまいります。 

 


